

令和3年1月 22 日

保護者各位

上市町教育委員会

### 感染拡大への備えと変異ウイルスや後遺症への懸念(Ⅲ－第4報)

(\*)

国の新型コロナウイルス対策分科会が示す、各都道府県別の感染状況の判断指標によると、緊急事態宣言が出されている東京都のように6つの指標すべてがステージ4である他、宣言が出されている府県では、その指標の多くがステージ4に該当しています。

富山県ではすでに発令されている富山アラートがステージ2となり、人の移動の制限や、時短営業の要請が出されています。年末年始の人の移動が感染の広がっている地域との間であったこともあるためか、感染の拡大が起きているものと考えられます。

今後、人の移動に伴い感染の拡大が治まらない状況や、新たに見つかっている変異したウイルスによる感染拡大も懸念されることから、私たち一人ひとりが外出や人の接触の制限について、その意味するところを今一度確認し、感染症と向き合わなければなりません。

今月 15 日の都知事の発言でも、若者にもコロナ後遺症は多発し、回復後に呼吸苦や嗅覚・味覚障害、そして倦怠感などが続くということであり、決して若い世代でも、感染して無症状や軽症であっても、安心できるものではありません。

各々が御身を大切にされ、徹底した感染防止対策に努めましょう。

### 【参考】

#### 判断指標

- ・確保想定病床の使用率
- ・人口 10 万人当たりの療養者数
- ・直近一週間の人口 10 万人当たりの新規感染者数
- ・PCR 検査の陽性率
- ・新規感染者の前週との比較
- ・感染経路不明者の割合